

Dosen PBSID STKIP BBG Juara I Lomba Menulis Buku Bacaan Anak

Rabu, 28 November 2018 10:21 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS–Ditengah eforia medali PORA yang diukir oleh putra-putri terbaik tercinta, dosen STKIP BBG juga tidak mau ketinggalan dalam mendulang prestasi. Dialah Rismawati, M.Pd., Dosen Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia STKIP BBG kerap meraih juara sastra baik tingkat lokal maupun nasional. Kali ini, Buku Rismawati yang berjudul *Raju dan Cico* meraih Juara I Lomba Menulis Buku Bacaan Anak SD yang diselenggarakan oleh Balai Bahasa Provinsi Aceh.

Rismawati menuturkan kepada BBG News bahwa dia mengikutsertakan naskah sayembara di tengah kesibukannya menyelesaikan laporan akhir penelitian hibah Dikti.

“Saya tidak membayangkan akan meraih juara karena mengirim naskah begitu saja. Saat itu saya lagi konsentrasi menyiapkan laporan penelitian hibah. Alhamdulillah ini rezeki yang tidak terduga. Terima kasih kepada semua pihak yang membantu saya dalam menggarap maupun mengirimkan naskah,”ujarnya.

Risma menambahkan bahwa Buku *Raju dan Cico* menceritakan tentang Raju, seorang nelayan Cilik di Alue Naga yang bersahabat dengan Cico, si burung Bangau. Pesan yang disampaikan dalam cerita tersebut yakni manusia dapat menjaga lingkungan supaya tidak terjadi bencana.

Lili Kasmini, M.Si, Ketua STKIP BBG menyampaikan apresiasi kepada Rismawati, M.Pd. Beliau menyatakan bahwa Rismawati merupakan seorang dosen yang sangat kreatif.

“Selamat kepada Bu Risma. Semoga karyanya bermanfaat bagi masyarakat, teristimewa untuk kampus BBG tercinta,”pungkasnya. Sayembara Penulisan Buku Bacaan Anak SD Tahun 2018 diadakan oleh Balai Bahasa Aceh. Ada enam pemenang yang terpilih dalam sayembara ini. Penyerahan hadiah pada 3 Desember 2018.

Berita Lainnya

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)

- Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan
- Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG